

Wien den 2. 5^{ten} Aug
1878.

Hochachtungsvoll Herr Dr.

Ich melde Ihnen hiermit den
Empfang des Diploms als
Correspondirendes Mitglied der
anthropologischen Gesellschaft
in Wien, indem ich Sie gleichzeitig
erwähne der verchl. Gesellschaft
meinen verbindlichsten Dank
auszusprechen für die große
u. unverdiente Ehre, die Sie
mir erwiesen hat. Es
wird mich sehr freuen, wenn
ich von Heilbrunn aus, die
Zwecke der Gesellschaft irgendwie



befindener Kammern.

Ich brachte einen in einem
alten hellenischen Grab in
Kerkyraerem Mai bei Athen
gefundenen Skizze mit (An-
teiler Kiefer fehlt jedoch,) und bin
so frei denselben der Gesellschaft
zu übersenden. Vielleicht
ist er nicht ganz ohne Interesse.

Leider war mein kürziger
Aufenthalt diesmal nur
ein ganz kurzer, so dass
ich auf die oben über
persönl. Bekanntschaften.
Der anderen Gesellschaftsmit-
glieder verzichteten musste: viel-

lichte bin ich glücklich
auf meine Rückreise.

Mit vorzüglicher Hochachtung
habe ich die Ehre zu
verkünden

Lw. Wohlgeborn

ergebenster

Fh. v. Albrecht

(postulant
Berlin)

Lw. Wohlgeborn

Herrn Dr. Much
Sekretär der anthropologischen
Gesellschaft in Wien

